

Aparece

Los Jueves y Domingos

EL ARGOS

Organo de los intereses del Departamento

Precios de Suscripción

Por un mes 0.70 ols.

Número del dia 0.10

Director y Administrador
Alfredo ParodiOficinas 18 de Julio, 101 y 103
y Rio Negro 96 y 98**Aviso**

Se admiten los artículos y remitidos que á juicio de la dirección sean de interés público. En ningún caso se devuelven los originales. Todo trabajo que se encomienda al establecimiento deberá ser abonado la mitad de su importe adelantado.

**Sucursal del Banco****Plaza de la Independencia**

Durazno

Descuentos letras y pagarés de comerciantes y particulares con plazo de 1 a 6 meses.

Abre créditos a ganaderos y agricultores desde 50 a 1000 pesos, con amortización de 10 por ciento.

Hace préstamos hipotecarios en dinero, desde 500 a 4000 pesos por cinco años, con amortización anual de 20 por ciento.

Expide giros sobre la Casa central de Montevideo y Sucursales establecidas en todos los Departamentos de la República, lo mismo que sobre Europa y principales plazas de Estados Unidos, Isla de Cuba, Brasil, República Argentina, Argelia, Egipto, Siria y Túnez.

Transfiere fondos y manda efectuar pagos por medio del telégrafo y se ocupa de otras operaciones Bancarias en condiciones equitativas.

La tasa de interés hasta nuevo aviso es como sigue:

Cobre

Por descuento de letras y pagarés, con plazo de 1 a 6 meses, 10 por ciento anual.

Por adelantos en Cuenta Corriente 12 por ciento anual.

Abono

Por depósitos en Cuenta Corriente, á la vista 3 por ciento anual.

Por depósitos á premio á retirar con diez días de aviso 4 por ciento anual.

Por depósitos á plazo fijo de 90 días el 5 por ciento anual.

En caja de Ahorros, 5 por 0.0 anual.

Horas de Despacho

De 11 a.m. á 4 p.m.

Manuel M. Hermo.

Gerente.

ALMANAQUE

Hoy Jueves 9—Santos Dionisio Areopagita y Gisleno.

Viernes 10—San Francisco de Borja y San Luis Beltran.

Sábado 11—Santos Fermín y Nicasio obispo.

Sol salió á las 9 y 46 Se pone 6 y 14

EL ARGOS

DURAZNO OCTUBRE 9 DE 1890

Noticias Generales

Digno actor—Verdaderamente emocionados hemos contemplado estos días un acto que mucho dice en favor de los Sres. Jefes del Batallón 2º de Cazadores y que honra á nuestro Ejército en general.

El día 27 á las 3.30 p.m. falleció en el cuartel donde se halla alojado el citado cuerpo, el soldado, con 2º premio de constancia Juan Medina,

hijo del Departamento del Durazno. Contaba aquel soldado 22 años de servicio, lo que le valió el premio de constancia y por su conducta intachable que constaba en su foja, sus Jefes dispusieron se lo tributaran honores que servirán, á no dudar, de saludable ejemplo á todas las clases del ejército.

El cadáver fuó puesto en un buen ataúd y colocado encima de una mesa enlutada con seis ciriales al rededor, siendo velado por los que en vida fueron sus compañeros.

Los señores Oficiales, clases y soldados costearon varias coronas de exquisito mérito, que fueron colocadas en el féretro, conducido por el carro fúnebre perfectamente arreglado y custodiado ayer durante el trayecto hasta la Necrópolis, por dos soldados á cada lado y seis detrás, siguiendo luego una compañía entera sin armamento.

El Sr. Comandante Flores y dos oficiales acompañaron también el cadáver del antiguo y fiel servidor de la patria.

Además se han cotizado para mandar hacer una cruz de hierro con una inscripción y colocarla en el lugar en donde descansan los restos de aquel militar.

Paz en la tumba del veterano.

Nuestras felicitaciones á los Jefes del Ballon 2º de Cazadores por su noble manera de proceder.

Lección merecida—Uno de los primeros sastres de Londres, que sirve á las mas ricas y aristocráticas familias de la capital, pasaba días atrás en coche por Hyde Park, guiando por si mismo los caballos de su propiedad.

Al verlo pasar uno de esos aristocráticos clientes, le dijo para avergonzarle:

—Mire usted que mal me sienta este gabán que acaba usted de hacerme.

El sastre bajó de su carruaje, y acercándose al interpelante le suplicó que se estuviese quieto, y después de palparle y estirarle el gabán, exclamó:

—¡Tiene usted razón! Esta prenda debe estrecharse por un lado y alargarse por otro.

Acto continuo sacó el jaboncillo y trazó sobre el gabán varias líneas blancas.

Subió después á su carruaje, y repuso, dirigiéndose á su imprudente parroquiano:

—Vaya usted ahora á mi establecimiento, donde cualquiera de mis oficiales le hará las modificaciones por mi indicadas. Procure usted, además que no se le borren por el camino mis señales.

Y partió al trote, dejando al noble lord confuso e indignado entre las risas y las cuchufletas de los transeuntes.

Sentencias definitivas—El Juez del Crimen doctor Montaño ha dictado las siguientes:

Sumario de Cándido Ledesma acusado de homicidio en la persona de Juan Algare; se manda sobreseer.

—Sumario de Evangelio Acosta

procesado por imputación de homicidio. Se manda sobreseer por no estar constatado que sea el procesado el autor de la muerte que se lo imputa.

—Sumario de Francisco Piñeiro, por imputación de heridas á Manuel Goñi; se manda sobreseer.

Procesado por cuatro centavos!—Dice un diario español:

“Pronto se verá en la audiencia de Sevilla una causa curiosa.

“El reo es culpable de haber expuesto una cajetilla de contrabando de 20 céntimos de pesetas (4 centavos) y en primera instancia ha sido condenado al pago del triple del valor de aquella, ó sea 60 céntimos de peseta (12 centavos) que es la pena que pedía el abogado del Estado, que actuaba de fiscal.

“Pero resulta que el procesado no se conforma con pagar seis perros grandes, y ha apelado á la audiencia.

“El asunto se encuentra en el bufete de un abogado de los mejores de Sevilla.

Pedrada celeste—Dice un periódico de Chivilcoy (Buenos Aires):

Un fenómeno acaso de los más curiosos que ofrece continuamente la naturaleza, se ha producido anteayer causando el asombro de cuantos lo han presenciado.

En las inmediaciones del establecimiento de campo “La Rica”, ha caído un aerolito de grandes dimensiones, siendo tal el choque producido por su caída, que en dos leguas á la redonda fué notado el estremecimiento del suelo, que se atribuyó á un sismismo.

El enorme piedrusco en cuya superficie se notan vetas de mineral aurífero, se ha introducido, en su casi totalidad, en la tierra.

En gran número acuden los curiosos á admirarlo, habiendo entre ellos algunos bastante industriales que lo sacan pequeños fragmentos de la parte en que se nota la presencia de tan preciado mineral.”

Sacerdote y tenor—El hecho singular que vamos á referir ha ocurrido en Chicago.

Reside allí desde hace algún tiempo un sacerdote muy afamado por su saber y sobre todo por su arrebatazo de oratoria.

A sus admirables pláticas asistía numeroso público que no se cansaba de escuchar la palabra del pastor.

Días atrás se hallaba el templo lleno de bote en bote, como de costumbre.

El orador estuvo inspiradísimo y su auditorio se veía obligado á contenerse para no aplaudirle y aclamarle.

Pero una vez terminada la plática religiosa, y cuando los oyentes iban á retirarse, el bueno del sacerdote exclamó con sosegada voz:

—¡Alto! señores! Mi sermon de hoy tiene un apéndice, completamente ageno á la importante cuestión que acabamos de tratar. Preparaos a recibir una noticia extraordinaria. He cumplido 34 años, tengo seis hijos, y

el cargo evangélico q' desempeño no me produjo lo bastante para mantener á mi familia.

Ahora bien: como poseo una magnífica voz de tenor y he hecho mis estudios artísticos en una academia de música, he aceptado una contrata para uno de los teatros de esta capital.

Me dan 6000 pesos mensuales y saldré dentro de pocos días á la escena, teniendo parte principal en una de las óperas más célebres del repertorio moderno.

Oportunamente se pondrán en circulación los correspondientes programas, y espero que iréis á aplaudirme y alegrarme en los primeros pasos de mi carrera artística.

En el teatro, amigos míos, podeis hacerme las ovaciones que vuestra religiosidad no ha podido tributar me en el templo.

Un rata indio—El rata en Montevideo necesita para estar á salvo un compañero de operaciones que reciba en el momento del robo el reloj ó el alfiler de corbata que el criminal prestidigitador acaba de escamotear.

El rata indio, mucho mas sabio y paciente, lleva al cómplice dentro de su propio cuerpo, en forma de bolsa interior formada artificialmente y que le hace parecerse á un cormorán humano.

Esta bolsa la forman á poco tragando una bala de plomo atada á un hilo de seda y dejándola que descansen durante media hora poco mas abajo de la garganta.

Al cabo de un año de hacer ésta operación una ó 2 veces al dia, se ha formado en el sitio donde descansa la bala una especie de bolsa donde deposita el ladron la joya ó el dinero que acaba de robar y que con éste sistema queda fuera del alcance de todo registro.

El lujo en Nueva York—El lujo norte-americano llega á límites increíbles.

Una florista de Nueva York, visitada por un reporter le ha dicho que tiene muchos clientes que le pagan 30,000 francos anuales por entretener sus jardines adornados de flores y plantas exóticas.

Hay millonarios que llegan á gastar hasta diez mil dollars, pero los abonos de seis mil son los mas generales.

En una sola tertulia dada en el invierno de 1888, había en la sala diez mil pesos de flores.

Se ha introducido también la moda de dar fiestas en los salones magníficos del restaurant Delmonico y se ponderan aún las maravillas de un banquete en que el centro de la mesa era un lago en que nadaban verdaderos cisnes, estando el salon adornado con magníficas plantas de gran tamaño.

Con sus progresos los yankees llegan á pescar, mientras comen la sopa, puñados de mojarritas y arrancar de los árboles las mismas frutas que forman de postre.

Sobre azúcares—Telegrama de Europa anuncian que la escasa cosecha de remolacha ha producido una suba en el precio á los azúcares y por igual motivo las remesas para Rio de la Plata están casi paralizadas.

A los que beben Bitter—En la cárcel de Montevideo se halla detenido un fabricante de licores, por haberse descubierto una falsificación que venía haciendo, del acreditado Bitter Puyastier.

Le fueron secuestradas algunas marijuanas de esa bebida la que una vez examinada resultó ser un verdadero veneno.

Quedan enterados los que pretenden abrir el apetito á fuerza de apurativos.

GACETILLA**Aniversarios notables**

Octubre 9 de 1547—Nace en Alcalá de Henares Miguel de Cervantes Saavedra.

Independencia de la República del Ecuador.

Viernes 1866—Principia la insurrección de la Isla de Cuba.

Sábado 1872—Insurrección republicana en el Arsenal del Ferrol.

Muy concurrencia—Estuvo la plaza del Sarandi el domingo.

Ya saben nuestras bellas que hoy y domingo próximo tocan las dos bandas en la do la Independencia.

Robo—Después de dos años de haberse robado al vecino de la Economía Señor Nicolini, una barra de hierro, fue descubierto el autor hallándose hoy sometido al Juzgado respectivo.

Disuelta—Ha quedado la Sociedad Comercial que giraba bajo la razón social Barrera y Oyarzabal en las Flores departamento del Río Negro, quedando el señor Oyarzabal á cargo del negocio según el aviso que va más abajo.

Buenas parejas—Han contraído matrimonio civil, don José María Garicano, de 38 años de edad, con doña Antonia Mendizábal, de 37 años, ambos viudos y españoles.

Fonda y Posada—Recomendamos al público la nueva Fonda y Posada establecida en la calle General Artigas y Yi, propiedad del señor Almeida.

El marchante encontrará en ésta casa á cualquier hora del dia y de la noche un esmerado servicio y precios sumamente modicos.

De paseo—El domingo llegó al otro lado del Yi el General Tajes y familia.

Viene acompañandolo el Comandante don Lucas Fiallo, persona bien estimada en el departamento y á quienes tenemos el placer de saludar.

Jefatura Política—Movimiento habido durante el mes de Setiembre ppdo.

Entraron 28 presos, salieron en libertad 14, quedan en la cárcel 26.

PERMISOS

3º Sección Miguel Cuello, Español, Juego de Bolos.

6º Sección Cleto González, Oriental, Carnicería.

1º Sección Eusebio I. de Souza,

EL ARGOS

Oriental, Agencia general de negocios.

1^a Sección Mateo Roble, Oriental, Juego de bolos.

1^a Sección Ramón Islas, Oriental, Almacén y Ferretería.

1^a Sección José Maz, Argentino Puesto de carne y verduras.

Nicolás Molini, Italiano, La rueda de la fortuna.

1^a Sección Juan Burghetto Hos., vendedores ambulantes de alhajas.

Número de notas recibidas 187.

" " entregadas 155

Pencho y... Por cartas recibidas de la capital tenemos conocimiento que la esposa del Capitán Iribar ha sido objeto de los cacos.

Le han robado todas sus alhajas y algunas piezas de ropa.

A restablecerse—Con el objeto de restablecer su quebrantada salud, a partir para campaña el joven don Faustino Piriz para quien deseamos un completo restablecimiento.

Lo saludamos—Al vecino del Sarandí del Yi don Juan Curutchet que se encuentra de paso en la villa.

A su estancia—Ayer partió con su familia para su Estancia, el Coronel don Manuel Benavente quien permanecerá en ella un poco de tiempo para después domiciliarse en la capital.

A penas cuatro—Con la marcha a Montevideo del Capitán don Juan T. Iribar, la Junta E. Administrativa está poco menos que acefala pues, no queda más que su Presidente, y los vocales, Castillo, Chaine y Carballo sin suplento alguno.

Tomo nota de ésto S. E. el de Go biero.

Cuando se paga?—Algunos acreedores desean saber, para cuando se abonará por el Superior Gobierno los 200 pesos mandados invertir para festejar el 25 de Agosto último.

En venta—Para Enero próximo se pondrá en venta una antigua casa comercial existente en la villa.

Mucho ojo, pues!

Gabriela Artola de Yerregui y su hija Seratina Yerregui—El domingo de mañana ha tenido lugar en el pueblo "Santa Isabel" Paso de los Toros, una lamentable desgracia que ha llenado de consternación a la Sociedad de ese punto y a la de aquí, donde la familia Yerregui goza de generales simpatías.

Sucede, que el domingo de mañana, el joven Tomás guarda hilo de la vía notificado por el Jefe de la Estación que la línea estaba expedita, aunque ya se había despedido de la familia para venir a ésta villa, regresó a su casa entrando en circunstancias que su hermana Seratina se encontraba arreglando un pantalón. Mira hermano lo dice, si lo queremos, cuando en domingo estoy así atareado en lugar de ir a paseo, en cambio, por bien a quella chapa de Zinc, si quieras que te de comer, que con el viento hace mucho ruido. Tomás tomó un martillo y trató de retirar un rizo que el mismo había descargado la noche anterior, pero que su hermano Manuel volvió a cargar sin avisarla. Tratar de retirar el arma y salir el proyectil fué todo uno. Esto le pasa el corazón a su anciana madre, y la banda el cuello a su hermana que no para lo contrario más.

Nuestro pobre amigo Tomás creó

las dos están desmuyadas, y corrió hacia ellas, pero perdió de la realidad del cuadro aterrador que tiene ante sí, salió de la casa poco menos que en estado de demencia.

Se vendió—Una de las Máquinas Woodcuyo aviso ampliamos hoy. Visítate la casa Diaz y Aguirre.

Bueno limpízca—Se lo ha dado a las plazas públicas por disposición de la Junta.

Solo falta ahora que a los bancos se les dé un órden regular, cosa que creemos se mandará a practicar.

El Independiente—Lo hemos sabido a éste colega de Trinidad que, no nos visita con regularidad al trasporte de los cadáveres a ésta, donde la población en masa, les rendiría a las finadas el ultimo tributo a quién en vida se habían hecho acreedoras, pero, anticipando-se a la idea los señores Vargas, Balbuena y Boluña, los cadáveres reciben sepultura en campo propiedad del segundo el lunes después de haber sido acompañados por toda la población. Hoy debido a la iniciativa de estos mismos señores que se han desvolado desde el principio de éste desgraciado suceso, se trata de levantar un pequeño monumento a la memoria de esas víctimas de la fatalidad.

La Bodega Napolitana—De los señores Caltado y C. acaba de recibir un buen surtido de satchichón y conservas en general.

Maremagnum—El jueves vienes en la casa de los Sres. Bucheli y Fernández, una tarjeta, fotografía de la concurrencia que asistió el domingo al ensayo de la Esquiladora Wolsey, y la verdad nos sorprendió sobremanera que el Sr. Rossi dejó salir de su Estudio Artístico tales trabajos que, tienen por fuerza que perjudicarlo en sus intereses por lo mal hechos.

Muy concurrida—Estuvo la fiesta en casa del Sr. López en las charcas. Los tortulianos fueron sumamente obsequiados.

Signum colegas—Pedimos a nuestros colegas de Tacuembé se sirvan darme algunos datos respecto al momento que se encontró ahorcado en los Tambores, pues, se cree que sea un joven hijo de ésta villa, de nombre Roman Cáceres de unos 20 años de edad, conocido por el apodo de Charo y que hace unos siete meses marchó de aquí con la Cuadrilla de trabajadores de José Maurin.

Mortalidad—Habida en la 1^a Sección durante el mes de Setiembre.

Antonio Bittoli—Calle 18 de Julio Número 129, antigua casa de la sucesión Pena, Durazno.

Nuevo Secretario—Ha sido nombrado Secretario de la Junta E. Administrativa, el joven don Francisco Maldonado, puesto que tenemos la convicción dada las aptitudes que posee, lo desempeñará a entera satisfacción del pueblo y la Corporación Municipal.

Al público—Ayer cumplió doce años de existencia nuestro colega "El Argos" de aquella localidad, lo que lo da motivo para dirigirse a sus lectores en un editorial en que recuerda las vicisitudes que ha sufrido, saliendo al mismo tiempo a todo la prensa del país y de la República Argentina.

Retribuimos—En este número correspondiente al cortés saludo del colegio, deseándole que tenga ocasión de celebrar todavía muchas veces el aniversario de su fundación.

Durazno—Ayer cumplió doce años de existencia nuestro colega "El Argos" de aquella localidad, lo que lo da motivo para dirigirse a sus lectores en un editorial en que recuerda las vicisitudes que ha sufrido, saliendo al mismo tiempo a todo la prensa del país y de la República Argentina.

Caco vivo—Se nos dice que al vecino de ésta villa don Fernando Ventura en su reciente viaje a la capital su compañero de cuarto lo llevó en cincuenta y pico de pesos desapareciendo antes que él robado se diese cuenta de lo sucedido.

Funeral—El lunes se celebró en nuestra parroquia un modesto funeral por el eterno descanso de Miguel Ayzaguir.

Dr. Camboué—Un amigo nos preguntaba ayer, y con sobradra razón, porque no se publican las cuentas como está ordenado, de las Oficinas Públicas como ser, Jefatura y Junta E. Administrativa, pues, el pueblo tiene derecho a saber lo que se hace de su dinero.

Ultima hora—Nos consta que no obstante las garantías que ha pedido el Sr. Romay al Superior Gobierno, continúan aprediéndole la casa de un modo estudiado.

Carreras Nacionales—No habiendo presentado interés alguno para las carreras que estaban anuncianadas para el 5 y 6 del corriente queda sin efecto el programa repartido.

Buen entretenimiento—A un amigo nuestro paseando el domingo de tarde por las inmediaciones del Cuartel Caballero, lo llamó la atención ver a ciertos individuos de tropa ocupados en longear, sobrar manedores, lazos, cabestros etc, etc, y le pidió tanto la curiosidad que lo pidió un sargento le dijese para que era aquello, a lo que respondió el interpellado que, además de ser un en

trotenimiento agradable para el soldado de caballería el Pisco se ahorra una buena cantidad de pesos con ese trabajo.

Se vendió—Una de las Máquinas Woodcuyo aviso ampliamos hoy.

Llegada la noticia a conocimiento de los buenos y laboriosos vecinos de la localidad, todos concurren a pedir sus servicios a la desgraciada familia.

Trasmitida aunque muy laconicamente la noticia a ésta villa, por intermedio del Telegrafo, los señores Marshall, Diaz, Aguirre y otras distinguidas personas se apresuraron a pedir el trasporte de los cadáveres a ésta, donde la población en masa, les rendiría a las finadas el ultimo tributo a quién en vida se habían hecho acreedoras, pero, anticipando-se a la idea los señores Vargas, Balbuena y Boluña, los cadáveres reciben sepultura en campo propiedad del segundo el lunes después de haber sido acompañados por toda la población.

Voluntarios—Solían presentarse a sentir plaza en el Regimiento N° 3, como unos quince individuos, antiguos soldados que en la infantería sirvieron bajo las órdenes del Coronel Esteban Martínez.

La Italo-Uruguaya—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

Siempre duro—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

YADEMAS—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Italo-Argentina—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

DIRECTORIO—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

Maremagnum—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

Al comercio y al público en general—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

La Bodega Napolitana—Continua nuestro valiente colega "El Uruguayo" felicitando al receptor de Aduana de la Colonia.

EL ARGOS

Establecimiento

Tipográfico, 18 de Julio Núm. 101 y 105

DURAZNO

La casa cuenta con un material completo de imprenta, nuevo y moderno, para atender cualquier trabajo tipográfico que se le encomiende. Se encarga de la impresión de cuentas, precios corrientes, talonarios, etc.

Especialidad en Tarjetas

PRECIOS

MODICOS

Tribunal de Apelaciones

1º turno

Dr. Ernesto Velasco, doctor Cristóbal Serradell y doctor José M. Vilariño.

2º turno

Dr. Luis Piera, doctor Teófilo C. Llorente y doctor Saturnino Alvarez.

Sala Plaza Independencia núm. 15.

Juzgado de lo civil e intendidos.

1er turno

Dr. Domingo González, Actuario Santiano. Socano Oficina—Buenos Aires núm. 229.

2º turno

Dr. Wenceslao Regules Actuario Benjamín Pereira.

Oficina

3º turno

Dr. José Z. Vila, Actuario Justo P. Linarens.

Oficina

Juzgado del Comercio

1er. turno

Dr. Juan A. Sarachaga, Actuario Alvaro J. Figares.

Oficina

2º turno

Dr. Pedro R. Garzón Actuario Víctor P. Pérez.

Oficina

Juzgado del Crimen

1er. turno

Dr. Jorge H. Ballesteros, Actuario Miguel Enriol

3º turno

Don Andrés Montaño, Actuario Pedro Echoverry

Oficina Cárcel Penitenciaria

Fiscalía del Crimen

1er turno

Dr. Julian Horsera

2º turno

Dr. Jacinto D. Real

Juzgado Correccional

Dr. Enrique Piñón, Actuario Martín Joaquín Giralt

1º turno

Durazno

Juez L. Departamental

Dr. Feliciano Carrero Calzada, Actuario Martín Ximeno.

Oficina Plaza del Sarandí

Agente Fiscal

Dr. Anselmo Acosta y Gutiérrez.

Oficina

Jueces de Paz

1a Sección Carlos Carbalho

2a Idem Floro de Lapuente

3a Idem Nicolás Guerrero

4a Idem Juan T. Souza

5a Idem Coronino Parallada

6a Idem Manuel Maya

7a Idem Julio L. Vera

8a Idem Sergio Muñoz

9a Idem Tomás Maeso

10a Idem Francisco S. Moreira

11a Idem Eudoro S. Oliviera

12a Idem Ramón Maimó

Tenientes Alcaldes

1er distrito

Pablo Cova

2º turno

Eustacio Leleu.

Aviso

Se arrienda la casa en que tiene su comercio tienda y almacén don Carlos Aratavelta, sito próximamente al paso de Quinteros en este Departamento. Conveniente para la casa, se arrienda la fracción de campo en que está edificada, compuesta aquella de 450 cuadras. Para tratar, ocurrir a la calle Rivera, 128 esquina a la de Maciel, Durazno.
M 256-m.

El que tenga cuentas que cobrar al que suscriba, se servirá pasar por casa de don

Aviso

El que tenga cuentas que cobrar al que suscriba, se servirá pasar por casa de don

Frutos del País

Precios Corrientes

Cueros

Cueros vacunos secos de matadero	\$ 4.70	44 80
Id. id. desechos	\$ 3.00	
Id. id. de campo sanos	\$ 4.70	
Id. id. id. desechos	\$ 3.00	
Id. id. becerros de 6 a 14 libras, sanos	\$ 4.00	
Id. id. desechos	\$ 3.20	
Cueros nonatos sanos doc.	\$ 2.20	
Id. id. desechos id. id.	\$ 1.10	
Cueros yeguarizos de matadero sanos pesada de 10 libras	\$ 1.30	
Id. id. id. desechos	\$ 0.65	
Id. id. id. de campo sanos	\$ 1.00	
Id. id. id. desechos	\$ 0.50	

Lanas

Mestiza fina superior establecimientos conocidos,

arroba

id. primera limpia

id. segunda id.

id. tercera y cuarta id.

id. criolla súcia

id. id. lavada

Plumas de avestruz, libra, 1.00 a 1.20

Astas de campo novillos y vaca, millar

No hay

id. id. matadero novillos,

id. id. vaca, id.

Corda

Corda mezcla superior del Interior, qn.

id. de los Ríos, id.

id. de vaca, id.

id. de vaca lavada, id.

Colas enteras de potro con garra, id.

Idiadas colas de potro con id. id.

Pinceles, qn.

7.00

id. id. tuse

12.00

Pieles canares

Veros lanares mestizos de 1/2 libra entera sanos, libra.

id. id. de 1/2 libra id.

id. id. de 1/4 y 1/3 libra id.

id. id. de 1/2 libra arriba, epidemia y borrego

d. criollos, espesas

id. id. generales

id. pelados sanos, docena

id. id. desechos.

id. de cordertos sanos, id.

id. id. desechos, id.

Cereales

Trigos superiores de la Colonia, los 110 kilos

id. id. del Carmelo y Palmira

id. id. lombardo

id. id. del Rosario

id. buenas de plazas

id. regular

id. flor cilindro, marca

id. d. y otras, arroba

id. buena de piedra arroba

id. segunda, id.

Afrechos, los 42 kilos con bolsa

Maíz blanco y amarillo, desgranado, viejo, falega

id. nuevo

Maíz en espiga nuevo

id. de reembolso con bolsa puesto en el muelito

id. id. cuarenta nuevo

Alpiste, la arroba

Afrechillo falega

Lino

Granizo, los 90 kilos en el muelito

Balango, los 80 kilos id. id.

O. Sibillote

VIVA ITALIA

Almacén y Ferretería de los Obreros

General Artigas y Matriz 80. Artículos b.

cos, especialidad en vinos Italianos y españoles.

—Precios equitativos—

LA PERLA

Mercería y Tienda de Pedro L. López. Tienda a Riviera.

LA UNIVERSAL

Peluquería y perfumería de José Mergel

de Jiló y Mariscala.

ALMACEN

Tienda y Ferretería de Angel García y

mano 18 de Julio, y Rio Negro 95 a 99.

ALFREDO PARODI

Rematador público calle 18 de Julio núm. 1

GUILLERMO C. RAMIREZ

Procurador—Calle de la Mariscala núm. 1

MANUEL CEBALLOS

Rematador ofrece sus servicios al público

Calle Yi 150

DOCTOR

Julián P. Blanen

Calle Sarandí—Plaza Vieja

Riquera Montero

Abogado

Ofrece sus servicios profesionales al vecindario de este Departamento

—Quequay 176—A. Montevideo—

Gran